

Restauration

Un appel à la solidarité est lancé par la Fnaqpa et Restau'co pour les cuisines des Ehpad

Publié le 06/04/20 - 10h59

La Fnaqpa et Restau'co, réseau interprofessionnel de la restauration collective, lancent un appel à la solidarité des cuisiniers des cantines des collèges, lycées, universités, associations ou entreprises qui ont temporairement fermé leurs portes. Les deux partenaires suggèrent aux professionnels momentanément sans travail de proposer leurs services dans les Ehpad ou les résidences autonomie près de chez eux. Ils expliquent que dans le contexte actuel les équipes des résidences pour personnes âgées composées d'un ou deux cuisiniers par établissement "sont aujourd'hui fragilisées, au risque, pour certaines résidences, de ne plus pouvoir préparer correctement les repas indispensables".

Lydie Watremetz